Liebe Bürgerinnen und Bürger von Ederen,

zum Jahreswechsel 2025 möchte ich Ihnen allen die besten Wünsche für ein gesundes, glückliches und erfolgreiches neues Jahr übermitteln. Möge dieses Jahr voller Chancen, gemeinsamer Erlebnisse und positiver Entwicklung für Sie persönlich aber selbstverständlich auch für unsere Gemeinschaft sein.

Weiterhin leben wir in unruhigen Zeiten. Zeiten, in denen wir fast täglich von neuen Krisen sprechen. Der andauernde Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine und die Eskalation in Nahost dominieren unsere Nachrichten. Hinzu kommen die weltweiten Auswirkungen des Klimawandels und den damit verbundenen Katastrophen.

Aber trotz all dieser Schwierigkeiten haben wir in unserem Dorf gemeinsam viel erreicht!

Das Ehrenamt ist ein großer Schatz, der unsere Gemeinschaft lebendig und lebenswert hält.

Sei es der wiederholte Titel "Golddorf" beim Wettbewerb -Unser Dorf hat Zukunft-, der zurück nach Ederen gelangt ist. Der Heimatpreis der Stadt Linnich, der das Engagement des Bürgervereins Ederen e.V. zur Durchführung der Halloween-Parties würdigt und das von der SL-NaturEnergie Stiftung ausgeschüttete Fördergeld zur Instandhaltung der Ederener Runde, zur Anschaffung eines Trennvorhangs in der Bürgerhalle und zur Anschaffung neuer Wettkampftische für den Tischtennisverein.

All dies sind Projekte die eine funktionierende Dorfgemeinschaft anpackt und umsetzt.

Daher möchte ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bei den ehrenamtlich tätigen Menschen in unserem Dorf für ihr Engagement bedanken.

Aber vor uns liegt wieder ein Jahr mit vielen Herausforderungen und Aufgaben die gelöst werden wollen. Ich persönlich freue mich einen Geburtstag mehr zu feiern ♥.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen ein erfolgreiches Jahr 2025.

Ihr Ortsvorsteher

Franz-Josef Syben